



Par : Guy Desrosiers*

Les plus beaux timbres finlandais de l'année 2007; choix de Finlandais

Comme on le fait au Canada, la poste finlandaise Itella, auparavant Suomen Posti, tient depuis quelques années auprès du public finlandais en général, un sondage sur les timbres finlandais qui ont été émis au cours de l'année précédente. Voici donc les trois premiers choix des Finlandais.



Ill. 1

Le timbre émis le 24 janvier 2007 (Ill. 1), Paysage hivernal sur Haminalahti, a été nommé le plus timbre finlandais de l'an-

née 2007. Ce timbre représente une vue partielle de la peinture *Talvimaisema Haminalahdelta* (Paysage hivernal sur Haminalahti, 1856) de Ferdinand von Wright (1822-1906). Cette peinture est à la Galerie de Cygnaeus du Musée national de Finlande et elle fut adaptée sur un timbre par Päivi Vainionpää. Le Pli Premier Jour officiel (Ill. 2) est lui aussi magnifique : la douceur du froid et de la neige ainsi que de la sereine tranquillité.

Un timbre d'une valeur de 0,70 € représentant des aurores boréales et un paysage lapon émis dans le bloc-feuillet « Année polaire internationale » a remporté la deuxième place (Ill. 3). Crée par Susanna Rumpu et Ari Lakaniemi, ce feuillet de deux timbres a la particularité de contenir un carré commun aux deux timbres où apparaît un flocon de neige hologramme à l'intérieur de ce carré. En bougeant le feuillet,



Ill. 2



Ill. 3

on voit très bien scintiller le flocon de neige dans le carré supérieur droit pour un timbre et dans le carré inférieur gauche pour l'autre timbre. Ce feuillet est un chef-d'œuvre d'ingéniosité.

La troisième place a été accordée au timbre représentant « Un homme et un cheval » apparaissant dans le

bloc-feuillet de huit timbres émis à l'occasion du 90^{ème} anniversaire de l'indépendance de la Finlande (Ill. 4). Afin de préparer cette émission un peu particulière, la poste finlandaise et la revue Helsingin Sanomat avaient réalisé un concours de photo intitulé *Muistikuvia Suomesta* (Souvenirs de Finlande). Plus de 6,000 photos



Ill. 4

ont été expédiées pour le concours; seulement 46 ont été qualifiées pour la finale. Finalement quatre photos ont été retenues par vote populaire dont une prise dans les années 1930 et qui est intitulée « Un homme et un cheval » (Ill. 5). Et, quatre ont été retenues par les comités artistiques des timbres et des fêtes du 90^e anniversaire pour réaliser un bloc-feuillet de huit timbres. La Finlande, par ses timbres, a fêté dignement son indépendance.



Ill. 5

Salon International du timbre et de la monnaie

Présenté par
La Timbrathèque Enr.



**Sandman Hôtel, 999 rue Sérigny,
Longueuil, Québec (450) 670-3030**

**23-24-25 janvier 2009
24-25-26 avril 2009 23-24-25 octobre 2009**

Vendredi 11h à 18h Samedi 10h à 17h Dimanche 10h à 16h

****** ENTRÉE GRATUITE **** À UNE MINUTE DU MÉTRO LONGUEUIL ****
**** Le plus grand salon de timbres et de monnaies au Québec ******

**courriel : timbrattheque@videotron.ca www.timbrattheque.com
INFO: (450) 922-1399 Patrick Chalifoux Cell.: (450) 223-0082**